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令和4年度 第1回 理事会・評議委員会報告 

 

 皆様におかれましては、ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

 さて、9月に開催いたしました「令和4年度 第1回 理事会・評議委員会報告」の内容

をご報告いたします。 

 

 
 

議事録 
 

日時：令和4年9月9日(金) 18：00～ 

場所：伊良林小学校 図工室 

 

1）ＰＴＡ会長あいさつ 

 こんばんは。今日は本当に忙しいところ、久しぶりに集まって開催でき、ありがとうございます。 

 随分、朝晩も涼しくはなってきましたが、まだまだ「昼間はちょっと暑い」そんな感じがしているなか秋には

小体会があるということで、少しずつ小学校の活動も普通に戻ってきてるのかなのかなと思ってます。 

 皆さんご存知のように PTA 活動もコロナ禍を経て「スリム化」そしてまた「ペーパレス化」など、私達事務

局も新しいことに挑戦しております。また皆様から、どういった活動にしていけたらいいか、様々なご意見も伺

いたいと思ってます。 

 そして今年の秋は120周年ということで、様々な行事も予定をされておりますので、是非その際はご協力を

いただければと思っております。 

どうか今日はよろしくお願いいたします。 

 

2）校長先生あいさつ 

本当ならこの会は7月に予定されてたんですかね。 

7月からもどんどんコロナの感染者数が増えに増えて、一時は4000人を超えるというような状況でした。 

しかし、今日を迎えるわけですが夏休みいかがお過ごしだったでしょうか。 

夏休み中、個人面談にご協力をいただきまして、お忙しい中ありがとうございました。 

そこで話し合われたことなどについては、是非この2学期の学校生活に活かしていきたいと思います。本当にあ

りがとうございました。 

これからの学校生活、社会生活、全てそうだと思いますが、コロナとどのように向き合い前に進むかということ

じゃないかと思っています。 

ご心配をおかけしましたが、夏休み中に5年生の宿泊学習と6年生の修学旅行を実施しました。ハラハラドキド

キで保護者の皆様は、心配でたまらなかったんじゃないかなと思うんですが、結果、この旅行で感染が広がると

いうことはありませんでした。 

体調が悪く参加できなかった生徒がいたことは残念でしたが、この旅行の後に感染が広がったことは幸いありま

せんでした。 

詳しいことは、特に修学旅行に私も一緒にしましたので、学校だより等でご紹介したいなと思っているところで

す。 



会長さんからも話があったんですが、 今年は、少々のことではもうやめないっていう覚悟で長崎市教委のほう

で取り組んでいるところです。 

子どもたちが輝く瞬間っていうのをできるだけ、奪うことがないように努力をしていきたいなと思っています。 

それからすでにご存知だと思いますが、今年で120周年ということで、教育週間でも記念事業の第一弾として

元伊良林小学校の校長の浦川末子先生に来ていただいて教育講演会をしました。お聞きになった方いらっしゃる

でしょうか、実は200近く席を作ったんですが150ぐらいの方が参加してくださいました。本当にありがとう

ございました。 

この2学期ですが、これから大きく二つの120周年の記念の事業をしようと思ってます。 

これもPTA の皆さんのご協力をいただきながらですが、一つは昔は航空写真って言ってたんですが空撮、今で

はドローンで撮るんですよね。伊良林小学校の校章を、こんな形で(イメージを印刷したものを提示しながら)グ

ランドに子どもたちが立って、上からこういう形の写真を撮影したいなと思っています。 

それをクリアファイルにして、新校舎で少し小さいマスに旧校舎の写真と校歌を入れてクリアファイルにして、

11月19日の120周年記念フェスタの時に、皆さんにお配りできたらなあと思っているところです。9月10月

の日曜にやる予定ですので、お時間のある方は覗いてみてください。 

しかし、この伊良林の校章が複雑で、グランドにどんな線を書こうかなと今非常に頭を悩ませているところで

す。それから11月19日の伊良林小120周年フェスタということで学習発表会を行おうと思っています。これ

までそれぞれの学年でお勉強してきた内容を盛り込みながら歌を盛り込みながら、あるいは演奏を盛り込みなが

ら、やっていきたいと思います。そんな時に先ほど話をした音楽会小音会に出る4年生の演奏もご披露できるか

なと思っています。 

日程は11月19日土曜日になります。ですからその週の月曜日をお休みということにします。子どもたちは三連

休になるんですがお休みにしたいと今考えているところです。 

とにかくその時期にコロナが落ち着いていることを願うばかりですが、二学期もいろんな方活動予定しておりま

すが、とにかく子どもたちにとって実りの秋となるように頑張っていきたいと思います。よろしくお願いしま

す。 

 

3）議題 

コロナ禍のため各委員からの読み上げは省略。各自で別紙の配布資料を確認。 

活動報告に関して、司会より質問・意見を求めたが特になかったため省略。 

 

4）教頭先生あいさつ 

あっという間に会が終了してビックリしているところです。しかしこれも働き方改革といいますか業務改善と

いうことで、さきほどからあっているように、色々な行事をwithコロナでやっていくためには精選していかな

ければならないんですね。 

やはり今までやっていたからと言ってずっと続けているとだんだんキツくなってくることもありますし、かとい

ってなんでもかんでも辞めてしまったらそれこそ子どもたちの笑顔がなくなってしまって私たち大人の笑顔もな

くなっていくので、何が大切で何を削っていくかも、もう少しこの機会に一緒に考えていけたらなと思ってま

す。せっかく素晴らしい伊良林小の PTA の活動ですので、今後も学校の応援団として続けていただけたらなと

思っております。 

私自身もまだ半年ですけど、たくさんの人達の頑張り・頑張る姿を見て励まされていますし、一緒に子どもたち

のために伊良林小学校を盛り上げていきたいという気持ちを高めてきているところです。 

今後、無理なく楽しく with コロナで頑張って生きる PTA 活動を目指して共に頑張っていきたいと思います。 

よろしくお願いします。それではわたくしの挨拶を終わります。 失礼します。 

 


